



SIERRE - NOBLE CONTREE - VAL D'ANNIVIERS

Maurice Gessler, bâtiment le Rond-Point, avenue du Marché, Sierre tél. (027) 5 29 45 4 23 66 Publicité : Publicitas S.A., avenue de la Gare 25, Sion, tél. (027) 3 71 11

L'Ordre de la Channe au pays de la dentelle

SIERRE — Il y a près d'une semaine, l'Ordre de la Channe était l'hôte de la charmante ville de Saint-Gall. Ambassadeurs des grands vins valaisans, ces preux chevaliers de la confrérie vineuse de la Channe s'étaient fait accompagner, pour la circonstance, par de charmantes Valaisannes en costume.



Nos charmantes ambassadrices entourant M. Venetz, directeur de l'OPAV. A sa gauche, se trouve la plus jolie Valaisanne costumée, Mlle Marie-Madeleine Curchod, alors qu'à sa droite nous reconnaissons sa dauphine, Mlle Yvette Seppey.

Chargées de faire déguster à l'assemblée — plus de 200 personnes — les crus de notre pays, nos ambassadrices surent allier la grâce de leur présence à la richesse des vins qu'elles présentèrent.

Mais ce n'est pas tout, que de présenter de bons crus, bien servis. Il y a la manière, la forme. Pour cela, les grands dignitaires de l'Ordre de la Channe eurent la main heureuse, en choisissant d'authentiques Valaisannes costumées. Bien plus, ils choisirent — entre autres — la plus jolie Valaisanne costumée, accompagnée de sa dauphine. On se souvient que, durant le Comptoir de Martigny, notre journal avait organisé un concours destiné à couronner « la plus jolie Valaisanne costumée ». Ce concours avait connu un grand succès. De cette épreuve était sortie vainqueur Mlle Marie-Madeleine Curchod, alors que sa dauphine était Mlle Yvette Seppey. C'est pour cette raison que les Saint-Gallois eurent la chance de se faire servir à boire par nos deux charmantes ambassadrices entourées d'autres Valaisannes — moins

titrées, il est vrai — mais charmantes aussi.

Ce chapitre de Saint-G II était placé sous le patronage du Dr Alfred Hummler, président de la ville de Saint-Gall et de M. Robert Osterwalder, directeur de l'OLMA. Durant la soirée, de nouveaux chevaliers furent intronisés rituellement. (C'est-à-dire à coup de ceps. Réd.) Parmi les nouveaux membres de la confrérie, nous trouvons les noms de MM. Max Bötschi, Pierre Brugger, Rico Comps, Kurt Franchiger, Peter Musa, René Ruegg, Mme Erna Schlatter, Gaspar Schlatter, Hans Ulrich, Dr Robert Widmer, Oskar Kaiser, Ernest Leu. D'autres membres furent élevés au grade de chevalier d'honneur, ce sont MM. Alfred Hummler, président de Saint-Gall; Robert Osterwalder, directeur de l'OLMA; Dr Bruno Meyer, ancien directeur de l'OLMA; Henri-François l'Hardy, directeur de l'Electrowatt; Franz-Felix Lehni, journaliste et, pour terminer, Charles Menge, artiste-peintre bien connu en Valais et particulièrement à Sion.



M. Charles Menge paraphant son adhésion à la confrérie. En face de lui, nous reconnaissons M. Alfred Kramer, alors qu'au centre se trouve M. Henri Arnold, président de la Société de développement de Sierre.

Promotions chez les pompiers sierrois

